



SPORTS

Éliminatoires de la Can 2021: les Panthères doivent capitaliser

James Angelo LOUNDOU Franceville/Gabon

raté une belle opportunité de s'imposer pour la première fois de leur histoire sur le terrain des Léopards de la République démocratique du Congo, et rejoindre la Gambie en tête du groupe C, le Gabon, qui accueille l'Angola ce dimanche soir (20 heures) à Franceville, a la possibilité de confirmer les promesses de Kinshasa. Et prendre les commandes de la poule, pour 24 heures au moins. C'est qu'à l'aune du contenu laissé par les Panthères sur la pelouse synthétique du stade des Martyrs, l'espoir est grand que la sélection gabonaise, plus à l'aise sur une pelouse naturelle, fasse encore mieux lors de cette deuxième journée. C'est-à-dire, venir à bout des Palancas Negras. Les certitudes et indications du match contre la RDC devraient conduire Patrice Neveu à maintenir les mêmes hommes dans un onze de départ. Même s'il faudra attendre jusqu'au bout les conséquences du contre-coup physique du terrain synthétique sur les organismes fragiles de Mario Lemina, Denis Bouanga ou Pierre-Emerick Aubameyang. Lequel aura certainement à cœur d'être plus efficace qu'il ne l'a été jeudi soir. Notamment sur cette balle de match non convertie devant le portier congolais, Joël Kiassumbwa. La base arrière devrait, pour sa part, à nouveau s'appuyer sur le gardien de but Anthony Mfa Mezui, les arrières latéraux Loyd Palun (à droite) et Wilfried Ebane Abessolo (à gauche) et le binôme axial Aaron Appindangoye-Bruno Ecuele Manga. En milieu de terrain, la copie passable rendue par Guelor Kanga Kaku, dans un contexte particulier, pourrait lui valoir la confiance de Patrice Neveu. Aux côtés de Didier Ibrahim Ndong qui monte en puissance, et un Mario Lemina au niveau de jeu inconstant. À moins que ne soit introduite de la fraîcheur physique, avec la titularisation



Les Panthères, qui sont arrivées hier à Franceville, savent ce qu'elles doivent faire dimanche contre les Antilopes noires d'Angola.

d'un Lévy Madinda ou Medwin Biteghe, auteur d'une entrée remarquée à Kinshasa. La ligne d'attaque qui a été muette, pour la première fois sous Neveu, nous doit aux autres compartiments une revanche. Surtout PEA et Bouanga. Même si on va souhaiter un Jim Allevinah du même niveau que celui du stade des Martyrs, et des substituts (Aaron Boupendza, Louis Ameka Autchanga ou Malick Evouna) prêts pour un apport qualitatif. Contre une formation angolaise qui se montrera vraisemblablement prudente. Mais toujours dangereuse offensivement, avec des individualités de qualité comme Wilson Eduardo (Sporting Braga, Portugal), buteur contre la Gambie, Mateus Galiano (Boavista FC, Portugal), Jacinto Dala "Gelson" (Antalya, Turquie) ou Hermeneglido Bartolomeu "Geraldo" (Al Ahly, Egypte). Tout comme sa défense peut retrouver sa solidité autour de Wilson Gaspar (Petro Atletico, Angola) et la mobilité de son couloir gauche animé par Bartolomeu Quissanga "Bastos" (Lazio Rome, Italie). Les Palancas Negras qui présentent, dans les confrontations face au Gabon, un bilan très favorable de 9 victoires, 6 nuls, 5 défaites, 28 buts inscrits et 16 concédés en 20 matchs, ne seront pas des victimes expiatoires.

Patrice Neveu: "On aurait pu gagner ce match"

Stéphane Massassa Franceville/Gabon

E sélectionneur des Panthères du Gabon, Patrice ✓ Neveu, est apparu hier très fatigué et "dépité", à sa descente d'avion à l'aéroport El Hadj Omar Bongo Ondimba de M'vengue. En provenance de Kinshasa. Un état physique dû, non seulement aux 80 minutes de vol, mais surtout au seul point ramené du stade des Martyrs de Kinshasa, alors qu'avec un peu plus de réussite, ses poulains auraient pu ramener les trois points de la victoire.

Je pense que des regrets, il y en a car, les joueurs ont été extrêmea observé le sélectionneur des Panthères. "Je les ai vus donner le maximum d'eux, et je pense qu'on aurait pu gagner ce match. Mais, quoique l'on dise, nous avons eu à faire à une équipe congolaise qui était à domicile et donc, dans l'obligation de gagner. C'est pourquoi, pour moi, ce match nul sera un résultat positif que si on parvient à s'imposer dimanche, face à l'Angola. Pour l'instant,



Patrice Neveu: «Les joueurs ont été extrêmement combatifs sur le terrain»

on fait place à la récupération, avant de faire le point ", nous a-t-il encore fait savoir.

Notons que l'adversaire du Gabon, l'Angola, est également arrivé hier à Franceville.